

Ennuis

SI VOUS RENCONTREZ des Martiens ou tout autre passager d'engins mystérieux, passez votre chemin en sifflant. L'air complètement dégagé, et, surtout, ne soufflez mot à personne de votre aventure.

Ainsi pour M. Marius De-wilde, la visite imprévue qu'il reçut, un samedi soir, à Quarsalle, fut le commencement des ennuis.

Il y eut les gendarmes, les différentes polices, les journalistes, les photographes, les copains de travail, les voisins, les reporters de la radio, des actualités cinématographiques, l'épicerie, M. le maire, les proches parents et les lointains cousins, etc...

Ce n'est pas tout. M. Dewilde occupe une maison de garde-barrière. Et il n'est pas garde-barrière. La S.N.C.F. a eu l'attention attirée sur son cas, et l'a prié de vider les lieux.

Les histoires de meurtres, n'en parlez plus à M. Dewilde : il en est dégagé.